

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, jueves 30 de abril de 2020

Comunicado de Prensa

La Mesa Nacional de la CTA se reunió con Alberto Fernández

La conducción de la CTA de los Trabajadores fue recibida por el presidente de la Nación, Alberto Fernández, en la residencia de Olivos. En una reunión de la que participaron también el secretario general Julio Vitobello y los ministros de Trabajo y Educación, Claudio Moroni y Nicolás Trotta, se conversó sobre la situación de las y los trabajadores ante la crisis socioeconómica que atraviesa nuestro país, profundizada por la pandemia de COVID-19.

Desde la Central presentamos un documento con aportes para la reconstrucción de la Argentina una vez que esta etapa se vea superada, e intercambiamos opiniones respecto a las medidas que el Gobierno implementa permanentemente para contener dicha crisis.

Realizamos un repaso de las principales problemáticas de los sectores que componen la Central y reforzamos la necesidad de impulsar Comisiones Mixtas de Higiene y Seguridad en el Trabajo. Respecto a la situación económica, es primordial que los desafíos que plantea la salida de esta crisis sanitaria no recaigan sobre los que menos tienen.

Se planteó la necesidad de la convocatoria al Consejo Económico y Social para debatir y analizar propuestas y acciones para salir de la crisis profundizada por esta pandemia, pero que ya se había desencadenado a raíz de las políticas neoliberales de los últimos cuatro años, basadas en la especulación financiera, un desmedido endeudamiento externo que derivó en una obscena fuga de capitales, una marcada redistribución regresiva del ingreso, la agudización de la desigualdad y la pobreza.

El impuesto a la riqueza, de cuyo debate participa nuestra CTA desde la génesis, es imprescindible para dotar de recursos al Estado y financiar la asistencia que hoy requieren las grandes mayorías populares. A su vez, expresamos nuestro acompañamiento a todas las medidas adoptadas para afrontar situaciones de vulnerabilidad de sectores sensibles como el productivo, pero también el de las y los jubilados y pensionados, entre otros. De la misma forma, es esencial la implementación de herramientas como las recientemente anunciadas para trabajar en la asistencia de víctimas de violencia de género, cuyos casos se han multiplicado y agravado en el marco del aislamiento social obligatorio.

Carlos Girotti

Secretario de Comunicación

Hugo Yasky

Secretario General